

dans les écoles

Prévention des violences et addictions

mazamet
aussillon

Les lycées (Soul, Riess et Hôtelière), les collèges (Pagnol, JL Etienne et Labastide) et les écoles, coordonnées par l'Inspection de l'Éducation nationale du 1er degré de Mazamet (Bausses, Négrin, Auques, Lauze, Ferry, Gravas, République, Val d'Aussillon et Labrespy), se sont tous réunis autour d'un projet de prévention financé par l'agence régionale de santé et relayé par la Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale.

Les classes de CM2 et de 6ème ont été sensibilisées aux problèmes de violences et d'addiction aux Jeux vidéo pour une action intitulée «même pas peur» tandis que les élèves des Lycées ont été sensibilisés sur l'addiction aux drogues par l'action intitulée «Can'Abysse». Il s'agit de saynètes sur des situations susceptibles d'être rencontrées dans le cadre scolaire ou en-dehors. Les élèves sont ensuite invités à être acteurs et à jouer devant leurs camarades. Pour finir, un



Quelques acteurs de cette action avec Stéphane Tournu Roman directeur de la compagnie «Le Trimaran».

échange permet l'expression des élèves sur ces problèmes. C'est la compagnie tarnaise Trimaran qui a imaginé et mis en scène ces actions. Cette forme originale et interactive a été préparée en amont par diver-

ses actions au sein des établissements. Le financement a été apporté à hauteur de 10 000€, par l'ARS. C'est une action originale qui sort des sentiers battus de la prévention classique. Pour les équipes des établisse-

ments, c'est aussi l'occasion d'échanger sur ces problèmes et de renforcer les liens et le travail en réseau. Cette façon de travailler semble convenir à tous et d'autres projets sont déjà en réflexion.